

Bordeaux AVEC VOUS !



"C'est une chance pour une infirmière de travailler avec des publics en bonne santé" s'exclame Marie-Laure, employée de l'Établissement français du sang. Et elle se lance avec passion dans l'explication des différents prélèvements effectués chaque jour : du "sang total", du plus courant aux plus spécifiques comme le plasma ou les plaquettes. Les donateurs connaissent bien le protocole, ils savent que pour ces dons, il faudra prendre rendez-vous et qu'ils seront connectés à des machines qui filtrent les produits sanguins, de 50 à 80 minutes !

Les dons de sang sont importants : 10 000 par jour en France, 1 000 en Nouvelle-Aquitaine pour sauver 1 million de vies. Un vrai enjeu ! Bien

sûr, au début de la pandémie, les chiffres se sont effondrés. Et puis, très vite, les donneurs sont revenus. "Ce qui manque aux gens, c'est le temps. Le confinement nous a favorisés et les gens se sont vraiment mobilisés !". Un vrai bonheur de voir arriver ces personnes en masse et surtout beaucoup de jeunes ! Comme si la solidarité grandissante pendant le Covid-19 touchait soudain les personnes dans leur chair, et provoquait cette envie de donner de soi. Ces nouveaux donneurs que l'on appelle dans l'équipe "les poussins" (parce qu'ils remplissent un formulaire jaune) ont vu que tout se passait bien, que la sécurité était totale et qu'il n'y avait pas de malaise après les prélèvements. Marie-Laure nous parle aussi de l'essai clinique mené actuellement à partir de plasma prélevé chez d'anciens patients Covid-19. Fierté de participer à la recherche.

"Un vrai bonheur de voir arriver ces personnes en masse et surtout beaucoup de jeunes !"